

Fernando de Rosa

Candidato al senado por la provincia de Valencia



SOBRE MÍ

PUBLICACIONES

CONTACTO

Sobre mí

Fernando De Rosa Torner

Licenciado en Derecho (especialidad Derecho Privado) por la Facultad de Derecho de la Universidad de Valencia, promoción 1976/1981.

Ingresa en la Escuela Judicial el 1 de diciembre de 1984, habiendo desempeñado los siguientes destinos:

- Juzgado de Distrito nº 2 de Torrent (Valencia).
- Juzgado de Distrito nº 6 de Valencia.
- Juzgado de Primera Instancia e Instrucción nº 1 de Castellón, siendo Decano de los Juzgados de Castellón durante su permanencia en este destino.
- Juzgado de Instrucción nº 14 de Valencia.
- **Magistrado Decano de los Jueces de Valencia**, cargo que ostentó desde el 22 de junio de 1998 y en el que fue reelegido el 8 de mayo de 2002. Dentro de la trayectoria profesional como Juez Decano de Valencia merece la pena destacar

su labor en la creación e impulso de numerosos e innovadores Servicios Comunes como son la Oficina Única de Subastas Judiciales, Registro Informático de Violencia Doméstica, Registro Único de Entrada, etc.

El 27 de junio de 2003, por Decreto 98/2003, del Consell de la Generalitat Valenciana, es nombrado **Secretario Autonómico de Justicia e Interior, de la Conselleria de Justicia y Administraciones Públicas.**

Secretario Autonómico de Justicia, de la Conselleria de Justicia, Interior y Administraciones Públicas, por Decreto 154/2005 del Consell de la Generalitat, de fecha 28 de octubre de 2005.

Conseller de Justicia y Administraciones Públicas de la Generalitat, por Decreto 8/2007 del Consell de la Generalitat, de fecha 28 de junio de 2007.

Por Real Decreto 1574/2008 de 22 de septiembre, es nombrado **Vocal del Consejo General del Poder Judicial** a propuesta del Congreso de los Diputados.

Es nombrado **Vicepresidente del Consejo General del Poder Judicial,** por Real Decreto 1610/2008 de 30 de Septiembre de 2008.

Ejerce la Presidencia en funciones del CGPJ durante el periodo del 29 de junio al 21 de julio de 2012, tras la dimisión de su Presidente.

Magistrado de la Sección Primera de la Audiencia Provincial de Valencia.

Toma posesión como Presidente de la Audiencia Provincial de Valencia el 12 de mayo de 2015, cargo que ostenta hasta el 22 de marzo de 2019 al solicitar la excedencia voluntaria en la Carrera Judicial.

Posee la Medalla Cruz al Mérito Profesional con Distintivo Blanco concedida por el Ayuntamiento de Valencia.

El 30 de septiembre de 2000 ingresa en la Orden al Mérito Policial, con la concesión de la Cruz al Mérito Policial con Distintivo Blanco de la Dirección General de la Policía.

Posee la Cruz Distinguida de 1ª Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort.

Premio AEquitas del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Valencia en su edición de 2006.

Colegiado de Honor del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Valencia, aprobado por unanimidad en Junta de Gobierno de fecha 4 de febrero de 2008.

Consejero Honorario del Consejo Valenciano de Colegios de Procuradores, por acuerdo del Pleno de dicho Consejo de fecha 28 de octubre de 2008.

Patrono de Honor de la Fundación de la Comunidad Valenciana para la Atención a las Víctimas del Delito y para el Encuentro Familiar, FAVIDE, por acuerdo adoptado en la reunión del Patronato celebrado el 23 de Diciembre de 2008.

Premio Justicia 2010 otorgado por la Generalitat Valenciana.

Presidente de la Asociación Amigos de la Fundación Manuel Broseta, hasta diciembre de 2010.

Personaje del año en el ámbito de la Justicia, otorgado por la Fundación Dintel en los “Premios Dintel Alta Dirección 2011”.

Mención honorífica del Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid, “en reconocimiento por su dedicación y labor desinteresada en defensa y promoción de la Psicología”, otorgado el 19 de junio de 2013.

Medalla al Mérito en el Servicio a la Abogacía Valenciana, otorgada por el Ilustre Colegio de Abogados de Valencia el 19 de julio de 2013.

Ha sido Profesor asociado de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valencia en la Cátedra de Derecho Procesal; Profesor de la Universidad Privada Antonio Nebrija en la Cátedra de Derecho Penal; Profesor colaborador en los Planes de Formación organizados por la Dirección General de Justicia de la Conselleria de Justicia y Administraciones Públicas de la Generalitat Valenciana; Profesor colaborador de la Escuela de Práctica Jurídica del Centro de Estudios Universitarios San Pablo (C.E.U. San Pablo); Profesor de las asignaturas de “Derecho Procesal Civil del menor” y “Derecho Procesal del Matrimonio” en la Universidad Lateranense de Roma, Instituto Pontificio Juan Palo II para Estudios sobre el matrimonio y la Familia; Profesor de la

Escuela de Práctica Jurídica del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia; Profesor de la Escuela de Práctica Jurídica de la U.N.E.D.

También ha formado parte como vocal de la Comisión Interdepartamental de Inmigración, con fecha 20 de noviembre de 2003, y ha sido miembro del Consejo Rector de la Escuela Judicial, nombrado por el Pleno del Consejo General del Poder Judicial el 25 de marzo de 2004.

Ha presidido la Comisión de Modernización e Informática y la Comisión de Escuela Judicial del Consejo General del Poder Judicial, y ha forma parte de la Comisión Nacional de Policía Judicial, durante su etapa en el Consejo General del Poder Judicial.

Ha participado en el Proyecto de la Unión Europea para el fortalecimiento de la Administración de Justicia en Nicaragua.

También ha impartido en Panamá, un módulo instruccional en el marco del Proyecto de Apoyo al Poder Judicial de Panamá.

Participa en el XIII Congreso Iberoamericano de Derecho e Informática

celebrado en Lima (Perú), del 10 al 14 de noviembre de 2009, con la conferencia “El Plan de Modernización de la Justicia Española”.

Preside la delegación española, por delegación expresa del Presidente del CGPJ, en la XV Cumbre Judicial Iberoamericana, celebrada en Montevideo–Uruguay, del 28 al 30 de abril de 2010.

Participa en la mesa presidencial de la Cumbre en representación de la Secretaría Permanente de la misma (desempeñada por el CGPJ).

Preside la participación del CGPJ en la III Feria Justicia y Tecnología celebrada en Montevideo – Uruguay, del 28 al 30 de abril de 2010.

Ha intervenido en el Parlamento Europeo, el 28 de noviembre de 2013, participando en un Taller sobre ‘La formación de los juristas: la enseñanza de la legislación comunitaria y el arte del juez’.

Director del curso “Las reformas legislativas en materia de violencia de género”

organizado por el Servicio de Formación Continua del Consejo General del Poder Judicial y celebrado en Madrid en abril de 2016.

Profesor del Master Universitario de la Magistratura Contemporánea, organizado por la Academia de la Magistratura de Perú y la Universidad de Jaén. Lima (Perú) Julio de 2017.

Designado integrante de la Comisión Permanente de Presidentes de Audiencias Provinciales, por acuerdo de la Comisión Permanente del CGPJ de fecha 27 de junio de 2017.

Ponente en el curso “Violencia de Género: Mujeres e Infancia en el Ámbito del Derecho Penal” Organizado por la Escuela Judicial del CGPJ y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), celebrado en el Centro de Formación de la Cooperación Española en Cartagena de Indias, Colombia, en Diciembre de 2017 y en el Centro de Formación de la Cooperación Española en Montevideo, Uruguay, en Septiembre de 2018.

Director del curso sobre “Protección de la Víctima de Violencia de Género” organizado por el Servicio de Formación Continua del CGPJ, dentro del Plan de Formación del 2018.

Como Presidente de la Audiencia Provincial, preside la Comisión Provincial de Coordinación de la Policía Judicial y la Comisión Provincial de Coordinación de Violencia de Género.

Habitualmente actúa como profesor y ponente en numerosos cursos, seminarios, jornadas, mesas redondas, etc.

1 abril de 2019

FERNANDO DE ROSA